- TOPICS TOME





▲きびきびとした動きで、練習した成果を披露する団員たち

南方で市消防団南方支団訓練 南方で市消防団南万支団訓練もしい地域を守る消防団

日々地域の安全・安心を担う市消防団南方支団の日 ごろの訓練成果を競い合う「市消防団南方支団訓練」 が8月29日、南方総合運動場を会場に行われました。 当日は例年になく残暑が厳しい中、南方支団7つの 分団から120人の団員が参加し、「小隊訓練」「小型ポ ンプ操法」を分団対抗で行いました。練習を重ねて きた各分団の成果はレベルの高いもので、参観に来 ていた地域の皆さんからも声援が送られていました。 訓練結果は「小隊訓練」「小型ポンプ操法」ともに第 3分団が第1位となり、総合優勝を成し遂げました。

石越でシニアスポーツ大会 **に**顔で楽しくいきいきと

第14回石越町老人クラブ連合会長杯シニアスポーツ 大会(石越町老人クラブ連合会主催)が8月26日、 石越町総合運動公園で開催されました。大会は「ペ タンク」と「グラウンドゴルフ」の2種目が行われ、 各地区から選抜された約200人の選手が、日ごろ練 習で鍛えた見事な腕前を競い合いました。当日は強 い日差しが降り注ぐ、厳しい残暑の中での開催とな りましたが、参加者は暑さに負けることなく、仲間 や相手チームと談笑しながら、プレーを楽しんでい ました。



▲中心にあるビュット(的)を目掛け、慎重にボールを転がします



▲交通ルールと、安全な横断歩道の渡り方をみんなで学びました

中田幼稚園で交通安全教室 っかり確認!安全に渡ろう

市立中田幼稚園で9月6日、交通安全教室が開催さ れました。教室では、交通安全指導隊から正しい道 路の歩き方や横断歩道の渡り方を教えてもらった後、 園児全員で「ぼくたち、わたしたちは、交通ルール を守ります」と、元気に交通安全を約束しました。 また、実際に横断歩道を渡る体験では、信号が変わ るのを待つ間、通行する車両を見て緊張していた園 児もいましたが、信号が青になると、教えられたこ ときちんと守り、左右を見て車が来ないことを確認 した後、大きく手を挙げて渡っていました。

豊里地区市民運動会 ポーツの秋到来!

豊里地区市民大運動会が9月5日、豊里運動公園で 開催されました。当日は日差しが強く、残暑が厳し い中での開催となりましたが多くの地区住民が参加 し、11種目が行われました。競技の中には、豊里支 部婦人防火クラブの協力のもと、災害時にも役立つ 知識と防災用品を描いたカードを選んでリレーする 競技「備えて安心」など、バラエティーに富んだ種 目が実施され、応援席からは大きな歓声や拍手が送 られていました。全種目で白熱した競技が繰り広げ られた結果、新町町内会が優勝の栄冠に輝きました。



▲テントからの大きな声援を受け、トラックを疾走する選手たち

▲大勢の見物客が見守る中、行列を組んで練り歩く 大名行列

東和で綱木之大名行列 見事な演技に大きな拍手

東和地区に伝わる伝統行事の一つ「綱木之里大名行 列」が9月19日、米川市街地で行われました。大名 行列の一行は、まず八幡神社で祈祷を済ませると、 ホラ貝と花火を合図に午前11時に出発。はかま姿の 露払いを先頭に、騎馬先陣、道中奉公、挟み箱や毛 やりを持ったやっこ、天狗と獅子、おみこし担ぎ、 稚児行列と続き、総勢約100人が市街地を練り歩き ました。威勢よく毛やりを相手方に投げる「お取り 替え」が行われると、沿道に駆けつけた見物客から 大きな拍手が送られていました

登米でグラウンドゴルフ大会 天のもとプレーを楽しむ

第1回とよま町グラウンドゴルフ大会(登米町グラ ウンドゴルフ愛好会主催)が9月10日、登米総合運 動公園を会場に開催されました。大会にはグラウン ドゴルフ愛好者30人が出場し、選手たちは5組に分 れた後、土や芝生の上に設置された8ホールを順番 に回って優勝を目指しました。残暑が厳しい天候で したが、選手の皆さんは笑顔を見せながらプレーを 楽しんでいました。大会ではホールインワンを二度 出す選手が続出するなど、高いレベルの試合が展開 されました。



▲スティックに神経を集中し、慎重にホールポストを狙う選手